



Tragacete celebra las fiestas de San Juan

El Correo. Del 23 al 26 de junio, se celebran las fiestas de San Juan, una de las fiestas más populares de la localidad serrana de Tragacete. En ella se manifiestan un importante número de tradiciones asociadas a la celebración de la llegada del verano. Es la fiesta de los Quintos, el Ayuntamiento antiguamente regalaba a los quintos dos pinos, con la venta de uno se pagaba la fiesta y con el otro se hacía

una cucaña. Es costumbre lavarse la cara al amanecer en la fuente de San Antonio. También dicen que se observa la famosa Rueda de Santa Catalina al mirar al sol. Y en el rincón de la conejera florecen los helechos. A partir de las seis de la mañana "lávatela cara en la fuente de San Antonio para estar guapo todo el año. Miral al cielo y verás La Rueda de Santa Catalina. Sube al 'Rincón de la Conejera'

y verás florecer los helechos".

Los mozos en la madrugada adornan las fuentes con ramas de chopo, buje y de otros árboles. Es lo que popularmente se conoce con el nombre de "Enramá". También se suele hacer una enramá con flores y rosas a la Virgen.

A media mañana del jueves 24 hay misa y procesión, por supuesto no falta el baile y la música.

En licitación las obras para urbanizar "El Horado Blanco" en Las Pedroñeras

A las que se podrá optar hasta el 28 de junio

El Correo. En el Boletín Oficial del pasado día 11 de junio se publicaba la resolución de la sociedad Estatal de Promoción y Equipamiento de Suelo (SEPES) anunciando la licitación de un contrato de obra en "El Horado Blanco", de Las Pedroñeras.

Con un presupuesto de más de 556 millones de pesetas se licita la ejecución de las obras de urbanización, es decir, de explanación, pavimentación, saneamiento, abastecimiento de agua y jardinería, infraestructura para canalizaciones telefónicas y distribución de energía eléctrica y alumbrado público para realizar la actua-

ción industrial en "El Horado Blanco".

El plazo de ejecución ha quedado fijado en dieciocho meses.

Otros datos de interés son el procedimiento, declarado abierto y la forma de adjudicación se realizará mediante subasta. La documentación puede presentarse hasta las trece horas del 28 de junio próximo en el Registro del paseo de la Castellana, número 91, planta octava, Madrid, dirigidas al Director general de la SEPES.

En el Ayuntamiento de Las Pedroñeras puede consultarse el pliego de cláusulas particulares y demás condiciones.

Dos castellano-manchegos, Tajada y Casas exponen en Marbella



El Correo. Dos castellano-manchegos, uno de ellos conquense de Sinsante, realizan una exposición colectiva en Marbella hasta el 3 de julio.

Sus nombres, Javier García

Casas y José Tajada.

José Tajada, de formación autodidacta, se ha nutrido de las fuentes clásicas de Velázquez, Rembrandt, Goya... para conformar un

estilo propio, hiperrealista, que le permite reflejar en sus obras, con autenticidad, la realidad objetiva. A Javier García Casas, de formación casi autodidacta, le dejó huella su asistencia al taller del pintor restaurador catalán Joan Bermúdez en Sabadell, a quien recuerda con nostalgia. Casas con su paleta impresionista, muestra la armonía cromática de las tierras manchegas en su particular visión del entorno.



Chrysler Stratus 99. Vea lo mejor en su Concesionario Oficial.



VENGA A VER EL CHRYSLER STRATUS ahora mejor que nunca con nuevo frontal, llantas de aluminio, suspensión independiente más cómoda gracias a su nuevo reglaje, y nuevo inmovilizador antirrobo incorporado en la llave, además del completo equipamiento, potentes motores -2.0L con 133 CV y 2.5L con 163 CV-, y total seguridad activa y pasiva de siempre. Todo, a un precio inmejorable. EL ESPIRITU DE AMERICA.

Chrysler Stratus desde 2.998.000 ptas*



Chrysler



*Precio recomendado Península y Baleares. IVA, impuesto de matriculación, transporte y gastos de preentrega incluidos.

AUTOBERMOYA, S.A. C/ Cañete, s/n. 16004 CUENCA. Tel. 969 22 17 50